

Madame Caroline MAZY

e-mail caroline.mazy@chu.ulg.ac.be

Monsieur Quentin Boniver

e-mail quentin.boniver@chu.ulg.ac.be

Madame, Monsieur,

Permettez-moi de vous écrire en tant que parent et qu'ami des animaux.

Depuis de nombreuses années, le fonds Léon Frédéricq fait appel aux dons afin de financer la recherche à l'Université de Liège. Or, l'examen des projets financés par votre fondation montre que ces recherches sont menées sur des animaux.

Actuellement, de nombreux scientifiques considèrent l'utilisation de ces supposés « modèles » biologiques de l'homme comme de pures fictions et comme étant incapables de mimer le déroulement de la maladie chez l'homme et encore moins de trouver une thérapie pour sa guérison. (notes infra : 1, 2, 3).

Je m'étonne donc que votre fonds encourage de telles recherches sur des « modèles » animaux, inutiles et sans lendemain au mieux, très dangereuses pour notre santé, le plus souvent.

Des personnes très généreuses veulent contribuer à la guérison des maladies mais ne savent sans doute pas que leur argent sert à infliger des souffrances inutiles aux animaux . Ne serait-il pas temps de financer des méthodes fiables et modernes ?

Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes salutations distinguées.

Nom, prénom :

Adresse :

Signature :

1. <http://antidote-europe.org/recherche-animale-bmj/>

2. <http://antidote-europe.org/public/IntJMedSci.pdf>

3. <http://antidote-europe.org/recherche-biomedicale-beaucoup-de-gaspillage/>